

Postcon bringt die Tree Card

17.06.2015

Postcon ist neuer Logistikpartner der Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet. Der Briefdienst liefert künftig die Tree Card an die Unterstützer. 14 Milliarden Bäume hat die Initiative seit 2007 bereits gepflanzt.

Postcon stellt künftig die sogenannten Tree Cards bundesweit und kostenlos an die "Baumsammler" zu, teilte der Briefdienst aus Nordrhein-Westfalen heute mit. Die Tree Card ist ein Baumspendeausweis aus Naturholz der Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet.



Die Idee: Die Initiative pflanzt monatlich einen Baum für alle Unterstützer, die eine Tree Card erwerben. Diese erhalten die "Baumsammler" ab einem Euro pro Monat. 14 Milliarden Bäume hat die Kinder- und Jugendinitiative so seit 2007 gepflanzt. Demnach bindet jeder Baum etwa zehn Kilogramm Kohlendioxid pro Jahr.

Die Baumsammler können außerdem auf www.tree-card.org ihre Bäume verwalten und weitere pflanzen.

Foto: © Plant for the Planet